

Le Bistrot de l'Église

Vin rouge et fromage sont deux éléments de la gastronomie française qui s'accordent merveilleusement bien !

Tel est le menu qui rassemble 5 fois par an les participants du bistrot de l'église, afin que dégustant de bons vins, du fromage et parfois même un peu de charcuterie les cœurs s'ouvrent à un moment fraternel et convivial.

Ce bistrot est gourmand, puisqu'il possède 2 menus, le premier s'ingère et le second nourrit l'échange. À chaque fois, l'équipe prépare des pistes de réflexions autour d'un thème pour mener au partage et découvrir un peu plus la foi en toute liberté de parole. Nous osons vous proposer des thèmes dont nous ne parlons pas souvent.

Mais alors qui est la cible ? Tous ceux qui veulent avancer un peu dans la foi. Pour ce faire, j'invite particulièrement les paroissiens habituels à venir accompagnés d'amis ou de membres de leurs familles qui seraient plus loin de la foi et de l'Église. J'invite également les catéchumènes qui sont toujours désireux d'en apprendre plus ! Ce lieu est fait pour eux !

Nous avons tous soif ! De bon vin, avec modération évidemment, mais plus encore nous avons soif de trouver un sens à nos vies ; le bistrot vous accueillera avec joie !

Rendez-vous le 17 octobre à partir de 20h au presbytère de Saint-Gratien*. Au menu, le chef vous propose : DONner.

Père Vianney BAUDOUIN +

**N'hésitez pas à apporter une bouteille de vin et/ou un fromage à partager.*